

Wachsen mit Erfolg!

Willheim Müller baut Dispute Resolution Team aus

Mag. Adelheid Möller, LL.M. ist seit September 2013 als Associate bei Willheim Müller tätig. Mag. Möller berät Klienten in den Bereichen internationale Schiedsgerichtsbarkeit, internationales Wirtschaftsrecht und Gesellschaftsrecht sowie in zivil- und vertragsrechtlichen Angelegenheiten. Mag. Möller konnte in zwei internationalen Anwaltskanzleien in Wien Erfahrung in den Bereichen Gesellschafts-, Unternehmens- und Zivilrecht sammeln. Danach baute sie ihre Schiedsgerichtsbarkeit am Hong Kong International Arbitration Center aus, wo sie Schiedsgerichtsverfahren in Übereinstimmung mit den Regelungen des HKIAC, der ICC und UNCITRAL begleitete. Im Anschluss daran war Mag. Möller für eine deutsche Kanzlei in Hong Kong tätig, wo sie internationale Klienten in den Bereichen internationales Wirtschafts- und Steuerrecht (insbesondere zu Unternehmensgründungen), sowie auch in Schiedsgerichtsverfahren nach den Regeln der ICC, beriet.



Dr. Harald Sippel, MBA ist seit September 2013 als Associate Teil des Teams von Willheim Müller. Dr. Sippel berät Klienten neben Themen der Schiedsgerichtsbarkeit auch hinsichtlich verschiedener Fragestellungen in den Bereichen des Unternehmens- und Arbeitsrechts.

Dr. Sippel begann seine Karriere bei einer chinesischen Anwaltskanzlei in Peking, wo er als Foreign Legal Advisor tätig war. Zu seinen Hauptaufgaben gehörte die Beratung internationaler Klienten zu gesellschaftsrechtlichen Fragestellungen. Danach arbeitete er als Unternehmensjurist für eine koreanische Unternehmensgruppe und leitete die Rechtsabteilung der österreichischen Tochtergesellschaft. Dr. Sippel sammelte zudem mehrjährige Erfahrung in den Praxisgruppen für internationale Schiedsgerichtsbarkeit zweier Wiener Anwaltskanzleien, wo er als Parteienvertreter, Schiedsrichter und Sekretär des Schiedsgerichts tätig war.



Ebenfalls seit September 2013 verstärkt **Mag. Thomas Huber** als Associate das Team von Willheim Müller. Mag. Huber berät Klienten in den Bereichen Bau- und Immobilienrecht, Claim Management, Gesellschafts- und Vergaberecht sowie in allgemeinen zivil- und vertragsrechtlichen Angelegenheiten.

Seine berufliche Laufbahn begann Mag. Huber in einer Spezialbank für Immobilienfinanzierungen. Sein Hauptaufgabenbereich lag dabei in den Bereichen Sondergesti- und Bankvertragsrecht. Als Rechtsanwaltsanwärter in einer internationalen tätigen Wirtschaftskanzlei sowie in einer renommierten Wiener Rechtsanwaltskanzlei konnte Mag. Huber wertvolle Erfahrung in den Bereichen Immobilien- und Bankrecht sammeln.



Mit den Neuzugängen stärkt Willheim Müller ihre Kompetenz als Top-Wirtschaftskanzlei und Full-Service-Anbieter.

www.wmlaw.at